



DPRD KOTA YOGYAKARTA
SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

LIBATKAN PERAN AKTIF MASYARAKAT

Persoalan Sosial Harus Tuntas di Wilayah

YOGYA (KR) - Hampir setiap wilayah tidak lepas dari beragam persoalan sosial. Peran aktif masyarakat dinilai sangat efektif dalam meredam bahkan mengantisipasi berbagai persoalan sosial agar bisa tuntas di wilayah tanpa harus diproses hingga ke tingkatan yang lebih tinggi.

Anggota Komisi A DPRD Kota Yogya Yustinus Kelik Mulyono, mengungkapkan peran pemerintah dalam menjaga ketahanan wilayah sudah cukup intensif. Mulai dari mendorong pembentukan entitas di wilayah, menyiapkan regulasi serta memfasilitasinya. "Harapan kita jangan sampai terjadi konflik sosial di masyarakat. Toh jika ada persoalan sosial maka itu bisa diselesaikan di wilayah tanpa harus dibawa ke atas atau ke pengadilan misalnya," katanya.

Sejauh ini pun sudah banyak entitas atau kelompok yang memiliki ketugasan dalam menjaga ketertiban sosial di masyarakat. Mulai dari kelompok Jaga Warga, Kampung Panca Tertib, Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM), Forum Pembaruan Kebangsaan (FPK), Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) dan lain sebagainya. Meski tiap kelompok tersebut memiliki ketugasan yang spesifik namun tetap dalam satu kerangka dalam menjaga keutuhan wilayah.

Kelik menilai, setiap kelompok harus bisa saling bersinergi ketika sudah menyangkut masalah sosial. Pelibatan peran

Yustinus Kelik Mulyono
Anggota Komisi A



KR-Istimewa

aktif masyarakat menjadi kunci utama agar setiap masalah tidak lantas berkembang secara luas. Oleh karena itu pemerintah juga harus terus hadir di masyarakat baik dengan dukungan fasilitas, program, anggaran maupun penguatan dari tiap kelompok yang sudah terbentuk. "Seperti misalnya Kampung Panca Tertib dan Jaga Warga itu kan iniatifnya muncul dari masyarakat. Tinggal peran pemerintah untuk hadir dalam memfasili-

tasi serta mendorong keaktifan kelompok tersebut. Jangan sampai kelompok yang sudah dibentuk itu akhirnya berjalan sendiri, tetapi harus bisa disinergikan," imbuuhnya.

Menurutnya, Jaga Warga yang di payung Pergub DIY bisa leluasa dalam melakukan koordinasi dengan pranata sosial masyarakat yang ada untuk meningkatkan partisipasi masyarakat serta menjaga ketertarikan dan ketertiban masyarakat. Selain itu bersama-sama FKDM menjembatani penyelesaian konflik sosial di lingkungan. Bahkan memberikan saran dan pertimbangan kepada dukuh, ketua RW atau pengurus kampung dalam urusan pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan.

Selain itu pada level yang lebih teknis juga bersama-sama pengurus Kampung Panca Tertib menjaga lima unsur ketertiban yang sudah menjadi kesepakatan. Sinergitas yang dibangun oleh tiap kelompok di masyarakat akan sangat mendukung implementasi perda terkait ketertiban umum dan perlindungan masyarakat. "Ketika wilayah itu aman dan tenteram maka dampaknya juga akan sangat positif. Wisatawan akan semakin nyaman berkunjung di Yogya, lama tinggalnya juga semakin lama dan belanjanya di kota ini pasti akan semakin besar. Tidak hanya ekonomi masyarakat yang bertambah tetapi juga pendapatan asli daerahnya," urainya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005